

**Compte-rendu de la réunion du**  
**Conseil de quartier BACHUT-TRANSVAAL**  
**du 27 juin 2023 en visio et présentiel**



8 personnes présentes

5 personnes excusées :

Référentes Mairie : Durand Marie-Claude – Roch Valérie (suppléante)

Invitée : Cardin Elisa du Collectif Yggdrasil et Dynamik'acte

Réunion ouverte à 18h30

- Présentation du conseil de quartier à Mme Cardin.

Mme Cardin Elisa fait partie du Collectif Yggdrasil (Yggdrasil, c'est le nom de l'Arbre-Monde dans la mythologie nordique. Là où tous les mondes, chacun d'eux très différent des autres, se réunissent, cohabitent, trouvent refuge) et Dynamik'acte, association basée à Lyon 8<sup>ème</sup> 15 rue Maryse Bastié.

Le collectif Yggdrasil, est l'entité professionnelle avec 7 comédiens qui présentent des spectacles plusieurs fois dans l'année dans différents endroits de Rhône Alpes ils animent aussi les troupes d'amateurs de Dynamik'acte. Pour voir l'agenda des spectacles et leurs lieux suivez ce lien : <https://www.collectif-yggdrasil.fr>

Dynamik'acte est la partie qui vous propose d'intégrer une de ces troupes d'amateurs en semaine, de manière hebdomadaire, ou bien via des stages de théâtre thématiques adaptés à vos envies, en week-end.

Si vous êtes intéressés pour les rejoindre et savoir les tarifs des stages, veuillez consulter leur site internet sur <https://www.dynamikacte.fr/>

- quelques mots sur le projet Cocoon : 7 tiny house (mini maison) seront installées sur un terrain 173 rue Bataille (face à la rue Genton) fin 2023 début 2024 par le foyer Notre Dame des sans-abris, en association avec plusieurs organismes européens. Cela permettra d'accueillir provisoirement des personnes en difficultés qui seront suivi pendant plusieurs mois par ces organismes pour leur permettre de se réinsérer dans la société. Une grande

yourte sera aussi installée qui servira de salle commune, des jardins agrémenteront le lieu.

- Suite des projets APICQ 2022 un broyeur pour le 8<sup>ème</sup> et APICQ 2023 « apprenons à partager l'espace public »

Le broyeur a été utilisé par 3 jardins, maintenant nous allons faire effectuer la maintenance par la Maison de la Tondeuse, et courant septembre relancer la dynamique des festivités autour de son utilisation.

Malgré un timing très court, la réalisation de l'APICQ 2023 avance très vite, la plaquette est entre les mains de la graphiste pour sa mise en forme. Mercredi 28 nous avons une réunion à la Maison du Vélo avec les comédiens du théâtre Meta-Morphose et notre collectif CQ pour une formation sur le thème du partage de la route. Des témoignages vont servir de base aux situations mises en scène lors du forum-théâtre du mois de décembre.

Prochaines réunions de notre conseil de quartier :

lundi 24 juillet uniquement en Visio et mardi 19 septembre en présentiel et Visio

Fin de la réunion 20h